



茶道の所作には洗練された美しさがあります。



**心** 最高のおもてなしを  
通わせ出合いを楽しむ **3/5**

藤岡茶道会の各流派が一堂に会する恒例の大茶会が催されました。会場には7つのお茶席が設けられ、700人を超える参加者は各席の趣向を凝らした掛物や茶わんを鑑賞。古式ゆかしい雰囲気を楽しみながら、春らしい和菓子とお茶をじっくりと味わいました。

赤や黄色に色づく洋ラン。1点1点じっくり鑑賞します。



**あ** 丹精込めて育てられたラン293点  
でやかに咲き誇る **3/20**

リニューアルオープンした「ららん藤岡花の交流館」で、ぐんまの洋蘭展が開催されました。愛好家らが育てた色とりどりの洋ランが会場内を甘い香りで包み込み、訪れた人は「花の色や形がいろいろあって面白いね」と花に顔を近づけ、それぞれの色や形、香りを楽しんでいました。



恋人としての最後のイベント。ここから新生活が始まります。

**藤** この市で生まれ育った二人  
岡らしい婚姻届で夫婦に **3/3**

3月から開始したご当地婚姻届。早速この婚姻届で一組の夫婦が誕生しました。特別な瞬間を優しさ薫るふじと冬空にりと咲く冬桜に祝福された二人は、はにかみながらも幸せいっぱいの笑顔を見せてくれました。結婚を機にお二人の絆が一段と深まりますように。



きれいに咲く河津桜に訪れた人もうっとり。

**河** 一足早い春を満喫  
津桜に魅せられて **3/12**

ソメイヨシノに先駆けて咲き誇る、早咲きで知られる河津桜。ふじの咲く丘では一足早い春の到来を家族連れなど多くの人を楽しんでいました。辺りが美しい桃色に染まる中、メジロたちも桜の開花を待ちわびていたように、花から花へ蜜を求めて飛び回っていました。

どれもこれもおいしそうな物ばかり。目移りします。



**い** 藤岡名産をPR  
ちご&とまと祭 **3/12**

藤岡名産のイチゴとトマトをPRする恒例の「いちご&とまと祭」が、ららん藤岡で開催され多くの人でにぎわいました。フェアの口火を切った共進会に持ち寄られた生産者自慢のイチゴとトマト。即売会ではこれらを買求める人たちが長い列を作り、瞬く間に完売となりました。

会場ではイチゴのショートケーキや大福、トマト料理のミネストローネスープが振る舞われ、来場者たちはあちらこちらで藤岡名産の味を堪能。笑顔あふれる一日となりました。

親子連れの参加者も。協力して生地をこねます。



**手** 麺許皆伝？  
作りは格別の味 **2/26**

生地作りからゆで上げまでを学ぶ手打ちうどん教室が土と火の里公園で開催され、多くの参加者が手ほどきを受けました。初体験だという参加者は「われながらうまくできました。自宅でもやってみようと思います」とゆで立てをおいしそうにすすりながら話してくれました。



小学生から高校生までが一緒になって考えます。

**い** わたしたちにできること  
じめ問題解決に向けた子ども会議 **2/21**

市内各校から児童生徒の代表者38人が集まり、いじめ問題解決に向けた話し合いを行いました。10回目となる今回のテーマは最近問題になっているネットいじめ。この日決定された「ネットいじめ防止行動目標アクション3」は29年度から市内全学校で取り組まれます。